

新入生体験入学を行いました！

2月2日(金)の午後、校区内2小学校の6年生が本校にやってきました。まず多目的室に集合してもらいましたが、年々空きスペースが広くなっており、児童数の減少を実感します。

まずは第1部として説明会をおこないました。冒頭あいさつをさせていただきました。昨年からはちょっと無茶ぶりしています。2小学校



校でお互いにあいさつを交わしてもらおうという企画です。あらかじめ音頭をとる人を決めておいてもらってません。お互いの顔を見ながら「よし、行っとこう！」と思った人がみんなを率いてあいさつをする訳ですよ。その様子を見ながら4月からの頑張りを期待するみたい。今回も2小学校とも何とかミッションをやり遂げました。

その後、教務主任の先生からは学校の校訓やカリキュラム等の、生徒指導担当の先生から学校における生活面に関わっている約束事や部活動について等の説明がありました。6年生のみなさんの「聴く」態度を観ていましたが、みなさんレベルまでは行かないまでも、緊張もあってはっきり耳を傾けていたと思います。

第2部は授業見学です。この日は3年生が給食後に下校してしまっていたので、1年生と2年生の授業の様子を廊下から参観してもらいました。2グループに分けて、少しずつですが各クラスの様子を観てもらいました。和気藹々と楽しそうに授業が行われていたり、超集中モードで取り組んでいたりと6年生のみなさんには中学校での授業の様子がある程度伝わったんじゃないかな。みんなも観られているってことで、ちょっと張り切ってくれたかな。



いよいよ第3部は部活動タイム！ある意味6年

生のみなさんが一番楽しみにしている時間帯なんじゃないかな。今回は例年行ってきた部活動見学に加えて、すでに入部を考えている等、希望する児童には部活動を体験してもらう企画も行いました。見学チームは生徒会役員のみなさんがリーダーとなり校舎内や体育館、グラウンドと巡回しながらいろんな部活動を紹介してくれました。生徒会役員のみなさんは朝のあい



さつ運動を始め、こうしていろんなことを積極的に頑張ってくれています。一方、部活動体験チームは着替えを済ませ、壁に部活動名が貼られた体育館で集合です。そこに上級生が迎えに来ます。なかなか迎えに来ない部活があり、少し不安げな表情で待っていた人も…。では各部の様子の一コマを写真でお伝えします。



陸上



女子卓球



男子バスケットボール



サッカー



美術



ホームメイキング



英語



合唱



女子バスケットボール



吹奏楽



男子卓球

このような感じで、新入生体験入学は終わりました。令和6年度の入学式は4月10日です。今回のイベントで6年生のみなさんの不安が少しでもなくなったのなら、大成功ですね。

1年生も百人一首大会を行いました。

2年生に引き続き、1年生でも2月1日(木)の午後、百人一首大会を行いました。今回実行委員会を作り、いろんな準備を進めながら当日を迎えてくれました。まずは実行委員長のあいさつです。ちょっと照れながら、でもしっか



り大役を務めていました。よく見るとステージ上手に貼り紙が！実行委員が書いてくれたとのこと。次に実行委員からルール説明があり、いよいよスタート！2年生同様先生方が何首かずつを順番に読んで下さいました。最初は離れていたお互いの頭が進むにつれて、どんどん近づいていきます。毎年この光景をととても微笑ましく思いながら見えています。練習も結構したとのこと、どの座も良い感じで行われていました。

クラスの部は1年5組が、個人の部では39枚で1年4組の弘田愛介さんが優勝されました。おめでとうございます。



かしの木で体験授業が行われました。

2月5日(月)1.2時間目にかしの木学級で6年生の児童が2名参加する体験授業が行われました。週末の2日間の自分の生活を説明し、質問を受け付け、それに答える内容でしたが、さすがセンパイって感じで本校メンバーはちょっと声は小さかったですが、しっかり語ってくれていました。



いよいよ入試本番！これまでの成果を思う存分発揮して！！



すでに入試は始まっており、現時点でも結果が出ている人もいます。今日2月6日(火)は奈良県内の私立高校入試日。本校から140人近くの人々が受験します。さっき(2月5日14時すぎ)翌日の入試に向けての最終確認を終えて下校する人に「頑張ってきてよ！」と声をかけていました。「頑張ります！」「ありがとうございます！」と

ほぼ全員から力強い言葉が返ってきました。1.2年生のみなさんも学校からエールを送ってほしいな。先週3年生は調理実習でハンバーグを作りました。ボランティアの方々のサポートを受けながら楽しみながら作りました。その1つが何と上谷にも届きました！（右の写真）めっちゃ美味しかったです。3年生のみんな、頑張れよ！！

